

Michael R. Luft

»Stromboli, Vulkan der Superlative«

Abenteuerreise zu elementaren Erfahrungen



Vulkane und Vulkanismus gehören neben Polarlichtern sowie Sonnen- und Mondfinsternissen zu den eindrucksvollsten und ergreifendsten Naturereignissen überhaupt. Ausbrechende Vulkane sind schaurig-schöne Gebilde zwischen faszinierender Ästhetik und hochinteressanter Geologie. Die Faszination erleben wir durch den Spagat zwischen größtem Zerstörungspotential, optischer Anmut und beeindruckender Landschaft. Wir müssen gar nicht weit Reisen, denn wir haben einen der daueraktivsten und meistens relativ harmlosen Vulkane sozusagen direkt vor unserer Haustür: Die Vulkaninsel »Stromboli« nördlich von Sizilien im Tyrrhenischen Mittelmeer.

Dass der Stromboli aber auch anders kann, das hat er rund fünf Wochen nach dem Besuch des Referenten Ende Mai 2019 gezeigt: Eine der gewaltigsten Eruptionen seit der Aufzeichnung mit dem leider tragischen Tod eines Besuchers.

Auch dass die vielen, zum Teil sehr gefährlichen Vulkane im italienischen Bereich, die Existenz der Alpenberge sowie die erloschenen Vulkane und relativ leichten Erdbeben in Deutschland auf der gleichen Ursache beruhen, das wissen die Wenigsten.

Lassen Sie sich faszinieren von einem außergewöhnlichen Abenteuerreise-Bericht:

- mit interessanten Hintergrund-Informationen,
 - mit elementaren Erfahrungen der Naturgewalten und -erscheinungen,
 - zwischen Lavafontänen und stürmischer See sowie
 - der Lebenskultur der Einwohner,
- auf einer der denkbar eindrucksvollsten Mittelmeerinseln überhaupt.

Der Vortrag ist reich bebildert und viele Kurzfilme sorgen für interessante Abwechslung.

Dauer des reinen Vortrags ca. 2:00 Stunden